



花火が映し出され幻想的なフラワードーム

夏

## の夜空に3,000発の花火

～なんぶ町民花火大会～

8月18日、第12回なんぶ町民花火大会が、とつとり花回廊で開催されました。当日は天候にも恵まれ、約5,500人が見物に訪れました。打ち上げられた花火は約3,000発、花火が上がるたびにたくさんの歓声が聞こえました。

この花火大会は、多くの町民の方々や建設業協会、たくさん企業や商店、団体の皆様から一大早な寄付に支えられて行われます。

7月30日には建設業協会が、梅原花火大会実行委員長と坂本町長へ報告のため来庁されました。今年も盛大な花火大会となりました。

この日撮影した写真は、11月開催予定の生涯学習作品展で展示されますので、ぜひご覧ください。

夏休み期間中、小学生が公民館教室に1日参加し、様々な体験をしました。あいみ写真俱楽部では、8月20日に大山方面へ撮影会に行きました。児童たちは、思い思いの写真を撮影しながら教室生と触れ合っていました。

「さくらさくら」が弾けました  
(筝曲クラブ)撮影会でパチリ  
(あいみ写真俱楽部)

公

## 民館活動つて楽しい！

～公民館教室に体験入学～

## 朝も元気に、地域一斉ラジオ体操

## 鮎のつかみ捕り体験

大国

こちら地域振興協議会

法勝寺地区

7月28日、今年も地域一斉ラジオ体操を朝7時から実施しました。

何人くらい来られるのか、朝から

ハラハラのスタッフでしたが、たくさんの方にご参加いただき大盛況。

子どももお年寄りも朝早くから元気！元気！

誰もが第一体操は体が覚えているらしく、動きもスムーズでしたが、第二体操はどうも皆さんうる覚え？怪しい動きがあちこちで…

色々ありましたが、今年も無事に恒例行事終了です。早起きはつらいですが朝の体操は最高！来年はどんな感じになるかまた楽しみです。



朝日を浴びてイチ、二、サン！



捕れたての魚、おいしいよ～♪

夏休み期間中、小学生が公民館教室に1日参加し、様々な体験をしました。あいみ写真俱楽部では、8月20日に大山方面へ撮影会に行きました。児童たちは、思い思いの写真を撮影しながら教室生と触れ合っていました。

この日撮影した写真は、11月開催予定の生涯学習作品展で展示されますので、ぜひご覧ください。

70人以上、本当に大勢の人々に参加をいただき、楽しい夏休みの野外交流体験をすることができました。

8月4日に野外交流として、新宮谷公園で魚のつかみ捕り体験を行いました。

開始の合図で一斉に川の中に入り、魚を追いかける子ども達。わが子が「転ばんかいな？ 服が濡れんかいな？」と心配をする親の目。そんな心配をよそに魚を懸命に追いかける子どもたちの目。捕まえた魚を誇らしそうに親に見せる姿。その姿を見て、目じりを垂れる親の姿。何とも微笑ましい光景でした。一方では捕まえた魚を炭火で焼いて、美味しく供養をさせていただきました。

70人以上、本当に大勢の人々に参加をいただき、楽しい夏休みの野外交流体験をすることができました。